

Segmentación:

Somos una empresa asturiana, pero eso no significa que vayamos a distribuir solo por Asturias, ya que el objetivo es distribuir a varios puntos España, principalmente aquellos en los que se alcanzan temperaturas muy altas. Que será donde nuestros chalecos puedan cumplir su servicio de la mejor manera posible.

Nuestro producto está dirigido a todas las edades, su uso es para cualquier tipo de persona, la autonomía de las bolsas de hielo es de unas 8 horas.

El perfil de nuestros clientes es:

Turistas y guías turísticos expuestos a altas temperaturas durante las visitas turísticas.

Miembros de las fuerzas de seguridad del Estado que sobre todo en verano sufren el calor ya que trabajan al aire libre.

También es ideal para personas que practiquen actividades, deportistas que requieren un equipamiento que hace sufrir el calor demasiado y así podrán combatir ese calor con nuestro chaleco, por ejemplo, para los moteros.

